



HART WIE GRANIT

NEWS +++ NEWS+++NEWS+++ NEWS+++

Mit seinen 25 Jahren hat Granit Bylygbashi – Kampfname „Stein“, – schon vieles erreicht, wovon andere Boxer nur träumen können. Er ist nicht nur stolzer Träger des Deutschen Meistertitels im Halbschwergewicht (nach BDF), sondern darf sich seit letztem Jahr sogar Boxweltmeister nennen. Für die Vorbereitung auf seine nächsten Kämpfe steht ihm seit kurzem ein neuer Trainer zur Seite: Ramil Fatullaew. Im Lifepark-Studio macht er den Ingolstädter Boxprofi nach dessen einjähriger Auszeit (er ist Vater geworden) wieder fit für den Ring. Auf die Hilfe des Lifepark im Westpark kann Stein schon immer zählen. Vor 10 Jahren hat der Boxer Volker Beitler,

den Gründer und Geschäftsführer des Lifepark-Studios, kennengelernt. Seitdem pflegen die beiden ein vertrauensvolles Verhältnis. „Volker hat immer ein offenes Ohr für mich, er ist sehr großzügig, unterstützt mich und ich bin ihm sehr dankbar“, erzählt der Boxprofi. Granit Stein trainiert hart. Denn er hat noch einiges vor. Sein Ziel ist es, den Titel nach Ingolstadt zu bringen. „Ich bin mir sicher, dass das klappt!“, sagt er selbstbewusst. Jetzt nach der Pause will Stein wieder voll durchstarten. Sein Platz unter den Top 100 stellt ihn vor neue Herausforderungen, denen der Boxweltmeister schon gespannt entgegenblickt. Es erwarten mich große Kämpfe.